Pide gestión UEA para un diálogo en Nicaragua

Managua, Agosto 21 (UPI). Violeta Barrios, viuda del Managua, Agosto 21 (UPI). Violeta Barrios, viuda del periodista Joaquín Chamorro, asesinado durante el régimen somocista, pidió hoy a la Organización de Estados Americanos, que intervenga para que el gobierno sandinista convoque a un "diálogo nacional" que logre "una efectiva reconciliación" en Nicaragua.

En una carta dirigida al Secretario de la OEA, el brasileño Joao Baena Soares, la viuda de Chamorro acusó a los gobernantes sandinistas de "traicionar" el movimiento revolucionario que derrocó a Anastasio Somoza en Julio de 1979

moza en Julio de 1979.

Barrios fue integrante de la Junta de Reconstrucción
Nacional que asumió el poder en Nicaragua inmediata-

8 cancilleres de A.L. buscan la paz de C.A.

Caracas, Agosto 21 (UPI). El Ministro de Re-laciones Exteriores de Venezuela, Simón Alberto Consalvi, dijo que tendrían que ser demasiados poderosos los factores que aus-pician la confrontación y la guerra en Centroamérica para que las gestiones latinoamericanas no logren resultados positivos.

Consalvi hizo la afirma-ción al comentar ante la

prensa local el significado de la reunión que sosten-drán el próximo Viernes en

dran el proximo viernes en Cartagena, Colombia, los Cancilleres del Grupo Contadora y los de Brasil, Argentina, Perú y Uruguay.
El Grupo Contadora lo integran Colombia, México, Panamá y Venezuela.
Durante más de dos años la argunadión realiza estuer. agrupación realiza esfuer-

-Pasa a la página 33-

Breves Internacionales

Sacerdote jesuita en base militar EU

Tegucigalpa, Agosto 21 (AP). El sacerdote jesuita nor-teamericano John Donald, que fue dejado anoche en li-bertad por el ejército tras mantenerlo detenido durante dos días bajo el cargo de subversión, dijo hoy que durante su cautiverio fue trasladado a bases militares estadouni-denses en Honduras por soldados de esa nacionalidad.

Negar ingreso a mujeres panameñas

Quito, Agosto 21 (AP). El intendente de policía del Guayas, Enrique Camposano, pidió al gobierno que nie--Pasa a la página 25-

Pinochet sancionará a los malos chilenos

Santiago de Chile, Agos-to 21 (AP). El presidente Augusto Pinochet anunció que en las próximas horas adoptará "drásticas medidas' contra los opositores a su régimen.

Al asistir anoche a un acto que le ofreció un grupo nacionalista adepto a su gobierno en San Carlos, ciudad a 380 kilómetros al sur de aquí, Pinochet ad-virtió a "aquellos malos chilenos que se han vendido al comunismo que se preparen, porque tomare-mos las más drásticas medidas"

El gobernante no precisó tales medidas, aunque pos-teriormente dijo a perio-distas que "en las próxi-mas horas lo van a saber".

Pinochet realiza desde el Lunes una gira por ciuda-des del Sur del país, y su regreso está previsto para

-Pasa a la página 33-

mente después del derrocamiento de Somoza, junto con Moisés Hassan Morales, Daniel Ortega Saavedra, Sergio Ramírez Mercado y Alfonso Robelo Callejas. "Quiero denunciar el fraude cometido por el Frente Sandinista de Liberación Nacional, que abusando de la conflanza que habiamos depositado en sus dirigentes han traicionado los fundamentos democráticos, guiando a Nicaragua por el sendero del marxismo-leninismo",

-Pasa a la página 9-

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DRASTICIDAD. San Carlos, Agosto 21 (Reuters). El presidente de Chile, Augusto Pinochet, expresa que "en las próximas horas se tomarán drásticas medidas contra los opositores al régimen".

Quince heridos en choque de la comitiva Pinochet

Chillan, Agosto 21 (UPI). Cerca de 15 perso-nas resultaron heridas, algunas de ellas de gravedad, en un choque múltiple de 12 vehículos de la comitiva del Presidente Augusto Pinochet, durante una gira por la zona sur.

El accidente ocurrió cuando Pinochet y su comi-tiva se dirigian desde esta ciudad, 400 kilómetros al sur de Santiago, hacia un poblado rural cercano para

inaugurar un puente.

Pinochet y los siete Ministros que lo acompaña-

-Pasa a la página 19-



ARMA ANTI-SATELITE DE E.U. Santa Bárbara, Agosto 21 (Reuters). Estados Unidos probará su primera arma antisatélite, en un esfuerzo por ponerse a la

3-1031111115-

par de los rusos y persuadirlos a que lleguen a un acuerdo sobre sistemas contra satélites. Será lanzada desde un avión como este (F-15) y estará dirigida a un antiguo satélite norteamericano.

65 mil filipinos participan en el Día de protesta

Manila, Agosto 21 (UPI). Más de 65 mil fili-pinos participaron hoy en un día nacional de protesta al cumplirse dos años del asesinato del dirigente opositor Benigno Aquino. La violencia en las provincias produjo 17 heridos y un policía muerto.

Unas 45 mil personas protestaron en Manila, concentrándose en el distrito financiero de Makati y ocupando un camino de acceso al palacio presiden-cial donde 4 mil policías, infantes de Marina y soldados crearon un cinturón de seguridad.

Obreros fabriles y cam pesinos se sumaron a una multitud calculada en 15 mil personas en una marcha al correo central, y siguieron al puente Mendiola cerca del palacio.

-Pasa a la página 19-



ACTIVISTA, Soweto, Agosto 21 (Reuters). Helen Joseph, de 80 años de edad, veterana activista contra el Apartheid, vista hoy en una ceremonia, en la que se logró el aplazamiento de la ejecución de un negro.

Sistema Financiero Washington, Agosto 21 (UPI). El Grupo de los 24 ses, dijeron fuentes finan-

'El documento fue aprobado esta tarde con nume-rosas reformas", indicó una fuente, que aclaró que eran más de forma de que

El documento será pre-

-Pasa a la página 25-

Consejo de la O.N.U. condena a Sudáfrica

SEGUNDO ANIVERSARIO. Manila, Agosto (Reuters). Corazón Aquino, viuda del asesinado líder opositor, Benigno Aquino, coloca un arregio floral en una

estatua de su esposo, al recordarse el segundo aniversa-rio de su muerte. Millares de filipinos protestaron hoy

Aprueban reformas a

Naciones Unidas, Agosto 21 (UPI). El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas condenó hoy al gobierno de Sudáfrica por las muertes y arrestos masivos de negros, y por ne-garse a liberar a los presos políticos y suspender el es-tado de emergencia im-

contra el presidente Marcos.

que representa a las nacio-nes en desarrollo dentro

del Fondo Monetario Inter-nacional aprobó hoy un do-

cumento que por primera

vez propone una reforma del Sistema Financiero In-

ternacional desde su pro-pia perspectiva e intere-

plantado un mes atrás

En una reunión justo un mes después que las autoridades sudafricanas declararon el estado de emer-gencia en 36 distritos, el consejo aprobó por consenso v sin votación su nueva

-Pasa a la página 33-

Arrestarán a candidatos presidenciales Bolivia

La Paz, Agosto 21 (AP). La contraloría de la repú-blica emitió hoy órdenes de detención contra siete candidatos a la presidencia que el 14 de Julio pasado no obtuvieron el mínimo establecido de 50.000 votos y que no pagaron la multa respectiva en el plazo, que se venció aver.

La multa, equivalente a

7.000 dólares, fue en cam-bio pagada por otros seis candidatos cuya votación no había alcanzado el mínimo requerido. El monto representa una treceava parte del costo de impresión de las papeletas de voto correspondiente a los partidos que no lograron

-Pasa a la página 33-

Endurecimiento de posiciones CA

México, Agosto 21 (AP). El Canciller mexicano Bernardo Sepúlveda Amor dijo

mexicano Bernardo Sepulveda Amor dijo hoy aquí que el mayor obstáculo para alcanzar la paz en Centroamérica "es el endurecimiento en las posiciones" de los países involucrados en el conflicto.

México integra junto con Colombia, Panamá y Venezuela el llamado Grupo Contadora que desde su formación en 1983 pretende encontrar una solución de

paz negociada a ese conflicto regional. El próximo Viernes, Sepúlveda, junto con el resto de los Cancilleres de Conta-dora, se reunirá en Cartagena, Colombia,

Uruguay y Perú, países que se espera brinden un decido apoyo a las tareas de Contadora.

Contadora.

El Grupo Contadora ha sido criticado, sobre todo por países centroamericanos aliados de Estados Unidos, que lo acusan de ser ineficiente y parcial hacia el régimen sandinista de Managua.

Sepúlveda, que habló hoy durante un almuerzo con periodistas extranjeros, dijo que en 1985 "hemos observado una tendencia a la rigidez y a la indisposición

-Pasa a la página 19-